

Dari 12000 Pendaftar, Universitas Muhammadiyah Malang Terima 6655 Mahasiswa Baru

Kamis, 06-09-2012

Malang- Kampus Universitas Muhammadiyah Malang (UMM) dipastikan menjadi lautan merah putih, Kamis (6/9). Bagaimana tidak, 6.655 mahasiswa baru yang tersebar dari 10 fakultas, program pascasarjana maupun mahasiswa asing, secara serentak mengenakan hem dan celana putih dipadu dengan jas almamater merah. Mahasiswi mengenakan jilbab, juga berwarna putih. Mereka berbaris di helipad UMM mulai pukul 6 pagi untuk mengikuti apel pembukaan Pengenalan Studi Mahasiswa Baru (Pesmaba). Praktis, ini adalah Pesmaba terbesar yang belum pernah terjadi tahun sebelumnya.

Apel pembukaan Pesmaba dipimpin Inspektur Upacara Pangdam V Brawijaya Mayjen TNI Murdjito. "Untuk itu upacara nanti akan menggunakan gaya militer, lengkap dengan atribut-atributnya," kata ketua panitia M. Sobri.

Rektor Dr Muhadjir Effendy mengatakan tahun ini mahasiswa baru UMM lebih banyak dibanding tahun sebelumnya. Hal ini disebabkan banyak jurusan yang kelasnya masih kecil terisi, di samping jumlah pendaftar yang melonjak.

"Jumlah pendaftar mencapai lebih 12.000 orang, sedangkan kapasitas tidak memungkinkan untuk menerima semuanya. Untuk itu bagi yang sudah diterima hendaklah menjaga prestasinya karena jika tidak berarti menya-nyikan kesempatan yang sebenarnya juga diinginkan oleh orang lain," kata rektor di hadapan 2000 orang tua mahasiswa baru dalam silaturahmi dengan pimpinan UMM, Rabu (5/9).

Lebih lanjut, sebagaimana tahun-tahun lalu, tahun ini UMM juga menerima mahasiswa dari berbagai negara. Antara lain, Australia, Amerika Serikat, Timor Leste, Hungaria, Mesir, Perancis, Polandia, Swedia, Thailand, Vietnam, Filipina, Myanmar dan Ukraina. Selain mengikuti program regular, juga ada program-program khusus seperti ACICIS dan Darmasiswa.

Sobri menjelaskan, tema Pesmaba adalah *Student Today Leader Tomorrow*. Tema ini memiliki spirit untuk memberi motivasi kepada mahasiswa baru bahwa mereka adalah generasi penerus yang diandalkan untuk menjadi pemimpin di masa mendatang. "Oleh karena itu dalam Pesmaba kali ini karakter kebangsaan, kepribadian dan kepemimpinan kita beri penekanan yang sangat besar," terang Sobri.

Pesmaba akan berlangsung selama empat hari hingga Minggu (9/9). Pada sesi stadium general, Ketua Umum PP Muhammadiyah Prof Dr Din Syamsudin dan Mantan Mendiknas Prof HA Malik Fadjar akan menjadi pembicara. Pada penutupan, Mendikbud Prof Dr M Nuh, dijadwalkan memberi ceramah penutup sekaligus menyatakan secara resmi calon mahasiswa yang mengikuti Pesmaba diterima secara penuh sebagai mahasiswa UMM